



SESIONA DIPUTADO DESDE AVIÓN; '¿VA A TOKIO?'

REFORMA / STAFF

El diputado morenista Roberto Domínguez olvidó ayer apagar su micrófono durante una sesión semipresencial en la Cámara baja y reveló que se encontraba en pleno vuelo.

El momento, que fue registrado durante la reunión de trabajo de las Comisiones Unidas de Salud y de Seguridad Social, en la que se debatieron dos dictámenes sobre tratamientos oncológicos para las infancias y abastecimiento de medicamentos, provocó risas y cuestiona-

mientos de legisladores de la oposición.

"El que anda en el avión, que se le va, que le apague", dijo el panista Germán Martínez, mientras se escuchaba la voz de una mujer que pedía atender la información sobre el vuelo en un Airbus A321.

"Los que van rumbo a Europa, apaguen su micrófono", soltó otro legislador.

"Van a Tokio", dijo uno más, lo que provocó las risas de diputados, como los morenistas Arturo Olivares Cerda y Fernando Mendoza Arce.

Aunque en algún momento de la sesión Olivares Cerda, que la presidía, pidió a los legisladores que se encontraban a distancia activar sus cámaras durante su turno, algunos omitieron la petición, entre ellos Domínguez.

Posteriormente, una diputada pidió donar "lo de sus boletos" para medicamentos de los niños con cáncer.

"A favor, a favor", comenzaron a responder algunos legisladores. "A favor de que donen, en lugar de andar viajando", replicó una diputada.



Roberto Domínguez, diputado de Morena.

Especial